



#MARCELOEBRARD

‘Guardia no es un muro’

MÉXICO, PAÍS QUE MÁS MIGRANTES RECIBE, AFIRMA EL CANCELLER

POR NOEMÍ GUTIÉRREZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Son 170, y no miles, los venezolanos deportados a México por Estados Unidos bajo el título 42, afirmó Marcelo Ebrard, secretario de Relaciones Exteriores, al tiempo que rechazó que sean repatriados.

“El que quiera quedarse en este país es bienvenido”, aseguró en entrevista, tras participar en el VII Encuentro de Jóvenes de la Alianza del Pacífico.

Destacó que México es uno de los países que más refugio otorga, sin embargo, no se permitirá el tránsito de manera

ilegal. Rechazó que en el país la Guardia Nacional sea un muro para frenar la migración en la frontera sur, como lo denunciaron organizaciones.

Ayer, organizaciones civiles acusaron que aquí hay muros y no de concreto, sino por la Guardia Nacional, que tiene a los migrantes, por lo que se le cuestionó al respecto.

“Somos el país que da más refugio, no sé de qué están hablando”, acotó.

Ebrard subrayó que México es uno de las naciones del mundo con más refugiados, al quintuplicar la cifra en un año, ya que sólo se tiene que hacer la solicitud.

“En lo que no está de acuerdo México es dejar que transite por el territorio un gran número de personas que no sabemos quiénes son, ¿por qué? No las podemos proteger, en primer lugar, y segundo, porque las arriesgan”, dijo el canciller. ●

1935

VENEZOLANOS LLEGARON EN CINCO DÍAS.

77

MIL PERSONAS DE ESA NACIÓN VIVEN EN MÉXICO.